

2023年度 健生合同運動会(6/21)アンケート集計

< 健生くまのこ園 >

保育園の状況

0歳児0名・1歳児4名・2歳児6名参加

1 お子様は運動会を楽しんでいましたか？

- | | |
|-------------|----|
| ① 楽しんでいた | 8人 |
| ② どちらともいえない | 1人 |
| ③ 楽しんでいなかった | 1人 |

2 競技内容はどうでしたか？

- | | |
|-------------|-----|
| ① よかった | 10人 |
| ② どちらともいえない | 人 |
| ③ よくなかった | 人 |

3 お子さまから聞いた話や感想

●初めての運動会はとても楽しそうでした。親も一緒に楽しめる競技で子供の成長を感じる事ができてとてもよかったです。

●緊張したのか、くっつき虫になってしまいましたが、今日はどうだった？と聞くと照れなが「楽しかった～」と言っていました。（「かけっこ楽しかったよ～」）と。

私からは、何も言っていないですが、突然自分から「もっと頑張ればよかった…」とも出だして本人なりに、色々なことを感じ・考え・頑張ったんだなと感じました。運動会は今年で数回目ですが、毎年お忙しい中、企画していただき本当にありがとうございました。このような機会がありがたいです。

●自宅でも体操の振り付けを一緒に踊ったり、「よーいドン」で走り出したり、運動会を通して楽しい活動が出来たようです。

●帰り道では、「楽しかった！」と言っていました。

●いつもと違う状況で少し緊張していたように見えてましたが、最後の方は楽しんで参加できていました。

●子供の待ち時間が長すぎる。たとえあっという間に終了しても、各年齢毎に競技を実施した方がよいのでは？

●楽しめていなかった理由は、初めての大きな行事でもあって怖かったようです。ずっと父の抱っこで終わってしまいました。最後のお菓子の時だけ元気でした（笑）

●始めは眠れない景色、大勢の大人で困惑し泣けてしまって参加できませんでしたが、たくさん練習を重ねて下さったおかげで徒競走からは元気に参加できました。先生方ありがとうございました

●本番は少し緊張していたようですが、それでもいい経験になったと思います。お家に帰ってお歌を歌ったりしているので、楽しかったと思います。